



Mit der frühen Fähre auf die Ferieninsel: Gruppe aus St. Walburga grüßt von Ameland

Die 66 Teilnehmer der Ferienfreizeit von St. Walburga haben am Samstag die Gruppenunterkunft „De Boere Zwaluw“ auf Ameland bezo-

gen. Neben der Gruppe aus der Propsteigemeinde ist auch die Ferienfreizeit für Jugendliche der Kolpingjugend Wickede mit dem Bus

in Richtung Fähranleger Holwerd gestartet. Dort kamen die beiden Gruppen so früh an, dass sie schon die Fähre um 10.30 Uhr statt – wie

geplant – um 11.30 Uhr nehmen konnten. Auf Ameland wurde dann die Gelegenheit genutzt, um ein gemeinsames Foto für die Heimat

zu machen. Noch bis zum 6. August verbringen zahlreiche Kinder und Jugendliche aus der Region ihre Ferien an der niederländischen Nord-

seeküste. Am Sonntag stand bereits der erste Strandbesuch auf dem Programm. ■ Foto: Falkenau